

LOS RIPIOS
de Francisco
Barbachano

**El Mundial de Fútbol,
no apto para cardíacos**

Tras sufrir lo indecible en "octavos de final", aún España sigue viva y sigue en el Mundial; pues la "furia" y la "chiripa" fue lo más providencial. A la Carmen, a la Lola y a la Rosa, de Graná, el "Gran Casillas de España" entre las tres está ya; mientras Camacho, al cambiar del gran Joaquín se olvidó, porque es soberbio, el murciano, con su complejo de "Dios". Mañana vuelta a sufrir y a ver si suena la flauta, tocando el himno español y no nos mandan a casa que si esta vez no ganamos ¡Camacho!, Bona nit i tapa't!

Felicitem a...



Francesc Pardo

Miqui Puig

DIA	ANYS
21 Jordi Costa Amics dels Pastorets	54
22 Paquita Llistuella Empresària	68
22 Maria Monsant Astròloga	50
23 Francesc Circuns Pre. Ateneu	51
24 Jordi Pegenaute Músic	43
26 Francesc Pardo Mossèn Sant Esteve	56
26 Jordi Adrover Gerent MB Motors	52
27 Marta Estrada Investigadora científica	56
27 Miqui Puig Cantant	34

Succeí l'any ...

1929

A Granollers comença a funcionar la primera piscina pública, la de can Gou, al carrer de Navarra. El club de Natació de Granollers, organitza una exhibició de salts i un partit de waterpolo.

1932

Durant l'estiu comencen les obres de la nova estació de França de Granollers, amb una esplanació de 1.225 m de llarg per 200 d'ample i la variant de la via entre els quilòmetres 132/115 i 139/053.

1967

S'inicien les obres de l'autopista A-7.

1954

Es desallotgen 75 coves-refugi situades a l'avinguda de la Llum, tram entre els ponts de Cardedeu i la Roca, a l'estimba de la via del tren.

1958

El BM Granollers és campió d'Espanya i de Catalunya.

1977

En data 27 de maig es presenta la Candidatura d'Unitat Popular al cinema Mundial. Inter-venen Miguel Hedilla Rojas, M. Carmen Escandell Tur i Adolf Martínez Rubio, presentats pel granollerí Antoni Bore Pérez.

AYER

La popularidad de la Mitja Marató recogió el testigo del Cross Ciudad de Granollers

El fomento del deporte en general ha sido tradicionalmente una máxima del Ayuntamiento de Granollers. Es una cuestión de sensibilidad, y nuestros ediles de antiguo la han tenido. Gracias a ello la ciudad dispone de un buen surtido de equipamientos deportivos que ahora no es ocasión de detallar. En esta atención especial por el deporte, el atletismo ha tenido un lugar destacado. El Cross 'Ciudad de Granollers' al que hace referencia la crónica seleccionada es una buena muestra de ello. **Josep Garrell**, alma mater de la sección de atletismo, tiene mucho que ver con el nacimiento de un Cross que no tardaría en adquirir rango nacional. **Francisco Arimendi** fue el campeón de aquel año, pero toda la élite del atletismo español y de allende las fronteras con **Mariano Haro** a la cabeza, compitió un año tras otro en un Cross que adquirió resonancia internacional. De hecho, llegó a ser una de las principales pruebas atléticas que se celebraban en España. La organización supo atraer una gran participación de atletas y que,

"Con un éxito sin precedentes, tanto en organización como de público, se celebró el pasado domingo el II Gran Premio Ciudad de Granollers Trofeo GIOR, de categoría nacional, y dentro del calendario de cross de la Real Federación Española.

La carrera grande, que tenía por recorrido la distancia entre La Garriga y Granollers, ha sido ganada este año, de una manera formidable y con una superioridad pasmosa, por el internacional del CF Barcelona, Francisco Arimendi.

Arimendi ha dejado asombrados a todos cuantos hemos seguido la carrera en un vehículo, por su fácil y rápida zancada, dando la impresión de que apenas se apoyaban sus diminutos pies en el asfalto (es de muy corta talla) y nada más dar la salida de las Piscinas de La Garriga, se ha colocado en cabeza para no perderla más, y valga el doble sentido".



Vallés nº 1.256 5-1-1966

además, estuvieran primeras figuras permitió que la ciudad mereciera los titulares de la prensa deportiva de la época. Todo lo que se hacía en Granollers tenía un gran eco mediático. El Cross también.

El Cros Ciutat de Granollers ha llegado hasta nuestros días y si bien ha decrecido en cuanto a la calidad de los participantes, y también a la resonancia de la prueba en sí, ha sabido mantenerse en un digno nivel. De he-

cho, le ha cogido el testigo otra prueba 'prima hermana' del cross como es la Mitja Marató Granollers-La Garriga, heredera natural de la fama de aquel Cross.

Leyendo la clasificación infantil de aquella segunda edición de 1966, nos encontramos con un nombre conocido. Se trata de **Francisco Rubio** (de la sección de atletismo del BM Granollers) que llegó a la meta en tercer lugar con un tiempo de 2' 30" 2. El que fuera regidor de Deportes y actualmente lo es de Economía y Hacienda del Ayuntamiento de Granollers, fue un excelente atleta de pista, especialmente en 400 y 800 metros. Tenía unas enormes facultades para correr, gracias a su gran zancada. Desgraciadamente, por circunstancias personales, no llegó en la práctica deportiva tan lejos como sus preparadores habían intuido por sus dotes naturales. Un escorzo de su cara aparece en la exposición fotográfica de los diez años de los Juegos Olímpicos. No por casualidad.

LUIS DE LEÓN